

# A través de Candalaria y Caserones: Lundin Mining entregó computadores a estudiantes de preuniversitario municipal de Tierra Amarilla

**L**as compañías mineras Candalaria y Caserones, ambas de propiedad de Lundin Mining, asistieron al desayuno organizado por el Municipio de Tierra Amarilla para los alumnos del preuniversitario municipal "Pedro Acevedo Gallardo". En esta ocasión, como reconocimiento al esfuerzo y compromiso de los estudiantes, tanto Candalaria como Caserones, quisieron contribuir con la entrega de computadores portátiles a los y las jóvenes que están próximos a iniciar una nueva etapa en la educación superior, como una herramienta de apoyo para sus futuras actividades académicas.

Asimismo, la Municipalidad de Tierra Amarilla, y los representantes de las compañías mineras asistentes, felicitaron a los jóvenes, deseándoles el mayor de los éxitos en sus estudios superiores. Del mismo modo, los estudiantes agradecieron el aporte y valoraron el importante apoyo de las empresas mineras y del municipio local.

Respecto de este aporte, el alcalde de Tierra Amarilla, Cristóbal Zúñiga, indicó que "nuestros jóvenes han hecho un esfuerzo para continuar con sus carreras, seguir estudiando para convertirse en profesionales y para ello han aprovechado la oportunidad que les ha dado el preuniversitario municipal,



que ya va en su tercer año y que sin duda ha sido un apoyo para muchas familias, en especial para los jóvenes que quieren cumplir sus sueños y que necesitan conseguir un buen puntaje para poder entrar a la universidad que quieren y estudiar la carrera que sueñan". Agregando que

"en esta ocasión también contamos con el apoyo de las mineras, en especial de Minera Candalaria, de Minera Caserones y Carola Coemin, que le entregaron a cada uno un computador, el que sin duda será

una gran herramienta para todos, junto con el apoyo de nuestra municipalidad, que además del correspondiente reconocimiento, les entregó un aporte económico como reconocimiento al mérito por el esfuerzo que han puesto para terminar este proceso".

En tanto, Ximena Matas, Directora de Asuntos Corporativos de Minera Candalaria manifestó que

"felicitemos a todos los estudiantes que asistieron a este preuniversitario con mucho esfuerzo, entusiasmo y compromiso. Esta es una iniciativa muy importante que lleva a cabo el municipio de Tierra Amarilla y nosotros como Minera Candalaria quisimos estar presentes, para reconocer a los estudiantes y destacar la importancia de la educación. Agradecemos la invitación del señor alcalde a quien felicitamos por esta iniciativa y como una forma de colaborar con los estudiantes estamos haciendo entrega de 20 notebooks para la nueva etapa que inician".

